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ATAA4l2O23 DA REUNTÃO DA DIRETORTA EXECUTIVA DO MTG-PC (BlÊNlO 2A?3l2O25l

Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três a Diretoria Executiva

do MTG-pC, reuniu-se às dezoito horas e quarenta e cinco minutos na sua sede social

no parque de Exposições da Granja do Torto, Brasília-DF, com a presença dos diretores

(as): presidente Juliana Maris Peixoto Bonato; Secretário Geral Antonio Amaro da

Silveira Neto; Diretora Social Rosângela Melo, Diretor de lmprensa e Relaçôes Públicas

Wílson da Silva Porto Filho; Diretor de Esportes Valdinei Kersting da Rocha e Diretora

Jovem Alice Lauene Maciel de Souza e, ainda, de forma virtual o Diretor Artístico

Emilhano seron; para tratar da seguinte pauta: Nacional 2a23 e2O25, Expotchê,

Resposta CTG JCB, Próximos Eventos e Assuntos Gerais. A Presidente Juliana iniciou a

reunião dando boas-vindas a todos e passou de imediato a tratar dos assuntos da

pauta: ltem 01- Nacional 2023 e 2A25 - Em relação ao Nacional de 2023 foi informado

que a equipe da Campeira está em fase de conclusão e que será usada a verba da

campeira para custear a participação no evento. A Artística está finalizando as

inscrições e a Esportiva encontra-se em fase de montagem das equipes' A Sra'

presidente informou que conseguiu patrocínio para 120 jaquetas que serão destinadas

aos participantes do Nacional, a Diretoria do MTG-PC e caso haja alguma sobra serão

colocadas à venda. lnformou também que estará providenciado a confecção de

camisas. No tocante ao Nacional 2025 foi tratada da realização de uma reunião por

ocasião do Rodeio do Sinuelo da Saudade com a participação dos Patrões e Diretoria

para definir o locat de sua realização. ltem 02 - Expotchê - A Sra. Presidente passou a

palavra ao Sr. Amaro, que atuou como Coordenador, para tratar do assunto. Amaro

iniciou falando da facilidade de hoje termos todo material disponível, não havendo

mais necessidade de locações e pedidos de empréstimo. O transporte do material

tanto na ida para o local do evento como retorno para a sede foi realizado pelo

contrato de carreto. O desenvolvimento das atividades foi dividido em equipes' A

equipe de cozinha foi contratada e as outras, sendo uma responsável pelo caixa e outra

pelo atendimento no balcão todas atendidas por integrantes da diretoria e
colaboradores da equipe esportiva. Em relação ao brechó sentimos a necessidade de

uma melhor organização. Em relação a parte financeira Amaro informou que resultou

um saldo positivo, mas que ainda não pode dar o resultado pois faltam algumas

despesas a serem lançadas. ltem 03 - Resposta CTG JCB - Após avaliação do assunto,

considerando que a manifestação depreciativa ao MTG-PC foi dirigida ao quadro social

do CTG do qual é Patrão e chegou ao conhecimento da diretoria por terceiros

decidiu-se ignorar o assunto. ttem (}4 - Próximos Evento§ - Foi tratado maÍs

especificamente a realização de Enatchê. Da necessidade de uma maior divulgação

visando a participação de integrantes de invernadas de outros MTGs- Nada mais

havendo a tratar, às 22h30min, deu-se por encêrrada a reunião, que eu, Antonio

Amaro da Silveira Neto, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será tu
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assinada pela Presidente Juliana Maris Peixoto Bonato e por mim, para que gere os

efeitos legais.


